
Protokoll: OV Mike Karen berichtet, dass die Radwegeverbindung von Metternich nach Bubenheim

fertiggestellt ist.

Außerdem möchte Herr Karen den Termin zur Brückenbenennung ins nächste Jahr verschieben.

Wegen schönerem Wetter.

Des Weiteren beklagt OV Mike Karen die Zunahme der Müllabladungen im Ortsgebiet. Auch die

Zunahme der Hundehaufen findet er sehr auffallend.

Herr Michael Berger berichtet noch, dass der mittlere Pfosten der Anwendspfad Brücke entfernt

worden ist. Es hat wohl an anderen Übergängen in der Dunkelheit Unfälle gegeben sodass die Stadt

Koblenz das auch an der Brücke geändert hat. Jetzt befinden sich rechts und links Pfosten zur

Verengung.

Obendrein berichtet OV Mike Karen, dass am 16.08.2024 der Kulturdezernent der Stadt Koblenz in

Bubenheim war. Dort ging es um die Nutzung des Denkmal Geschützten Gebäudes.

Dann informiert er noch die Ortsbeiratsmitglieder, dass die nächste Ortsbeiratssitzung für den

06.11.2024 geplant ist.

Herr Kehr fragt Herrn Karen, wer zuständig ist, an der „St.- Sebastianer - Straße“ bei der ehemaligen

Hundeschule, das Unkraut und die Sträucher zu entfernen. Dort würden Sträucher am Zaun sehr weit

in die Fahrbahn ragen. OV Mike Karen verspricht sich zu informieren.

Der OV Mike Karen schließt die Sitzung um 20:30 Uhr.


